

## Wettbewerbsfest im Rathaus

2.200 Kinder und Jugendliche waren dabei - auch die Carl-Cohn-Schule war vertreten!

Beim „Wettbewerbsfest“ im Großen Festsaal wurden am vergangenen Freitag 2.200 Kinder und Jugendliche ausgezeichnet. Seit 30 Jahren ehrt die Stadt einmal im Jahr alle Schülerinnen und Schüler, die im zurückliegenden Jahr in Wettbewerben einen ersten Preis auf Landesebene gewonnen und/oder auf Bundesebene herausragende Leistungen gezeigt hatten. Das Wettbewerbsfest ist eine *Hamburgensie*, um das andere Bundesländer Hamburg durchaus beneiden. Für Hamburgs neue Schulsenatorin Ksenija Bekkeris war die Veranstaltung der erste öffentliche Termin. Mit sichtlichem Spaß übergab sie Urkunden und Sachpreise an die erfolgreichen Kinder.

Die Bandbreite der Wettbewerbe reicht von Foto- und Filmwettbewerben über naturwissenschaftliche Klassiker wie die Mathematik-Olympiade oder Jugend forscht bis hin zu „Jungs un Deerns leest Platt“ oder das **Theaterfestival FLEX bis 6**. An diesem Festival hat die 4c im letzten Jahr das Theaterstück „Kaleidoskop“ auf der Thalia Bühne aufgeführt. Stolz haben wir die Urkunden im Rathaus entgegen genommen.



(Foto: F. Penner)